

# 27/ Eine Talenteschmiede für 2500 Nachwuchskicker

**Kitzbühel** – Seit 17 Jahren macht es sich der Cordial Cup zur Aufgabe, nationalen und internationalen Nachwuchsspielern ein Sprungbrett in Richtung Profikarriere zu bieten. Ab heute (Eröffnungsfeier 19.30 Uhr, Kirchberg) bis einschließlich Sonntag wird am Fuße des Wilden Kaisers und rund um die Hahnenkammstadt wieder gekickt – mit 164 Topmannschaften aus 18 Nationen.

Für ein lokales Schmanckerl sorgte mit Sicherheit die Begegnung am Samstag kurz nach zwölf Uhr mittags, wenn die Kitzbüheler Bezirksauswahl auf die U11 von Bayern München trifft. „Es ist ein genialer Erfahrungsaustausch



Ball frei heißt es ab heute beim Cordial Cup im Unterland. Foto: gepa

nicht nur zwischen den Spielern, sondern auch zwischen den Trainern aus verschiedensten Ländern und Ligen“, weiß Martin Kofler, der Trainer der Kitzbüheler Bezirksauswahl. „Was will man mehr

für seine Jungs?“, fügt Kofler hinzu.

Auch touristisch gesehen ist der Cordial Cup eine Wertschöpfung für die Region. Über 2500 Kinder reisen mit 700 Trainern und Betreuern ins Unterland. „100 Hotels sind bereits in der Vorsaison ausgebucht“, freut sich Organisator Hans Grübler. (flex)

## Cordial Cup 2014

**Freitag:** ab 19.30 Uhr Eröffnungsfeier in Kirchberg. **Samstag:** ab 9.15 Uhr Vorrundenspiele auf den 11 Spielplätzen der Kitzbüheler Alpen. **Sonntag:** ab 14.45 Uhr Finalsiege in Söll.

Alle Infos: [www.cordialcup.com](http://www.cordialcup.com)